

FÉDÉRATION SUD ÉDUCATION

WWW.SUDEDUCATION.ORG
FEDE@SUDEDUCATION.ORG



Paris, le 3 septembre 2025

APRÈS LE 2 OCTOBRE, RESTONS MOBILISÉ·ES POUR LA JUSTICE SOCIALE, FISCALE ET ENVIRONNEMENTALE

Nous étions encore nombreuses et nombreux en grève et dans la rue ce jeudi 2 octobre pour réclamer un changement clair de politique : la fin de l'austérité et de la casse du service public. Après les journées de mobilisation réussies en septembre, les personnels de l'Éducation nationale et de l'ESR ont maintenu la pression sur Sébastien Lecornu.

À ce jour, le Premier ministre, toujours sans gouvernement, a laissé entrevoir une prévision de budget qui reste identique à la politique menée par Emmanuel Macron depuis son élection. Cependant, le refus d'écouter les mobilisations ne passe pas. La colère des travailleur·euses est immense face à une précarité qui ne cesse d'augmenter et des conditions de travail toujours plus désastreuses. Ce n'est d'ailleurs pas un hasard si les personnels les plus mobilisés lors de ces dernières journées de mobilisation restent les AED, les AESH et les catégories C de la fonction publique, dernier·es de cordées face à la politique austéritaire d'un exécutif moribond. Par ailleurs, cette politique d'austérité renforce le terreau de l'extrême droite, déjà aux portes du pouvoir, et menace plus que jamais les personnes issues des minorités.

Pourtant, nos revendications restent les mêmes. Il faut plus de moyens pour une amélioration des conditions de travail et d'apprentissage. Plus de moyens pour une école réellement inclusive qui mette fin à la politique validiste des gouvernements successifs. Plus de moyens pour l'ESR qui a vu son budget réduit à peau de chagrin mettant à mal les conditions de travail des personnels et d'études pour les étudiant·es. Il est urgent de créer un véritable statut pour les personnels contractuels et d'obtenir une augmentation réelle des salaires.

Il est inutile d'attendre les propositions du Sébastien Lecornu pour s'organiser et préparer d'ores et déjà les mobilisations à venir lors de la présentation du projet de loi de finances 2026. C'est le moment de se mobiliser et de construire une grève majoritaire et massive qui puisse s'installer dans la durée afin d'imposer un rapport de force capable de faire fléchir le Premier ministre et son projet de budget. Partout, organisons-nous, en assemblée générale, au sein de nos établissements et de nos écoles, votons la grève et sa reconduction, installons des caisses de grève !

SUD éducation appelle l'ensemble des personnels de l'Éducation nationale et de l'ESR à rester mobilisé·es et à enfoncer le clou ! Pas d'économies sur le service public d'éducation, pas d'économies sur nos vies !